

秋風が心地よい季節となりました。各学校、保育所等では、秋に行われる行事に向けて準備が進められており、さんらいずでもお子様方の頑張りが話題になります。普段とは違う時程での学校や園での生活が続き、疲れや緊張感から体調を崩しているお子様もいらっしゃいます。日々の体調を確認しながら、活動を進めて参りたいと思います。9月の活動の様子を紹介します。

ゆ〜ら、ゆ〜ら！



外で食べるとおいしいね。



一緒に歩こう！



公園に行きました！



秋の制作、頑張ってます



音楽に合わせて楽器を鳴らします



海、大好き！



只今、調理中。

学校休業日活動の  
事前学習



ひだまりホールに行きました。

ハンカチで鼻と口を  
覆って避難します！



火災想定避難訓練



僕が、優勝しました！

ポッチャ大会

ねらいを定め  
て、え〜い！



パズルでABCのお勉強

面談のご協力ありがとうございます

8月から10月にかけて、随時面談をさせていただいております。これまでの様子をもとに、今後の支援について話し合います。どうぞよろしくお願い致します。

10月の行事予定

地震想定避難訓練  
スポーツ大会  
ハロウィン制作



さんらいずQRコード